

師

走の忙しさの一番は年賀状作り！我が家は親戚、サークル仲間、仕事関係などで4つのパターンを作ります。そして、印刷したら必ず一言添えて出します。これが終わると窓掃除！妻の合格基準が高いので必死です。その分「やっただ高速使って5時間。父母、兄弟家族、従兄弟で15名ほど集まります。近所の公民館を借りて大宴会。甥っ子、姪っ子らとカードゲーム、とつても楽しみです。

(陸 伊集院町 50代男性)

お便りありがとうございます。

楽しい正月ですね。師走に苦労した分、迎える正月も待ち遠しくなります。年賀状の忙しさはよくわかります。笑いをとるか、真面目に書くか、最後に添える「ひと言」に毎年悩まされています。印刷する子どもの写真だけは得意なんですけどね。大掃除は立場が逆です。気になっていたところを1日かけて掃除する。自他共に認めるきれい好きの私の、この喜びはあまり妻にも理解されていません。

今月のお題～師走～

～日置市お便り板～

や

つたー！鹿児島ユナイテッドFC、J2昇格おめでとうございます。明治維新150年のこの年に見て最後まで諦めず戦う薩摩魂に感動し、鹿児島に新しい風を吹かせてくれました。城西高校出身の選手も大活躍の1年でした。来年はもう1つ上を目指し、新しい世界を見せてください。またみんなでひとつになって盛り上がりましょう。三浦監督、本当にありがとうございます。そしてお疲れさまでした。

(サッカー大好きオカン 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます。

鹿児島ユナイテッドFC、J2昇格おめでとうございます。三浦監督、お疲れさまでした。鹿児島のクラブチームがJ2へと駆け上がる、そんな歴史的な1年でしたね。来年はいよいよJ2の舞台。結果はもちろんですが、見ている人をワクワクさせる、そんなサッカーを期待したいです。

11

月に上市来の豊年まつりに出かけた。早く着いてびつくりしたのは、地域民総出で高齢者から子どもまで準備に当たっていた。特に高齢者は椅子を並べるなど、自分のできる仕事を懸命にされていた。またトイレがピカピカであった。来訪者への温かい思いやりが十分感じられ、とてもうれしい気持ちになった。こういう光景に触れる地域の子どもたちは大事なことを学んでいると思った。まさに「地域で子どもを育てる」とはこういうことだろうと実感した。

(かつくん 伊集院町 60代男性)

お便りありがとうございます。

地域の皆さまで一つのイベントを作り上げていくというのがいいですね。「地域で子どもを育てる」、大切なことだと思います。小さい時から、そういう環境にあるということは、子どもたちにとって、一番の教育ですね。

フリートーク

人

口減が激しく、気がかりですが…。鹿児島県出身者でもない県外居住者の参戦ですが、毎月広報ひおきを送ってもらっています。家内が吉利の出身で、その縁で小松帯刀公のファンです。「せごどんブーム」に湧き、小松公も登場し、つくづく縁を感じています。12月号の「まちの話題」で「吉利ガイドブック」がありました。この講座の講師、家内の旧姓と同じでした。ますます親しみを覚え、第2の故郷だと感じています。

(吟歌のマスター 兵庫県 60代男性)

お便りありがとうございます。

「せごどんブーム」でたくさんの方が鹿児島に関心を持っていただけ、そんな1年だったのではないかと思います。奥さまは吉利の出身ということなので、日置市を訪れたことはありますか。大河ドラマなどで、歴史を勉強した後に歴史にゆかりのある地などを訪れると、また違った感じ方をすると思いますので、小松帯刀公の墓など、第2の故郷・日置市へぜひお越しください。

日

置市ジュニアオーケストラの定期演奏会に行ってきました。会場いっぱいにも多くの聴衆がいきました。西郷どんのテーマソングやカノン、威風堂々、ラデツキー行進曲など、知っている曲の予想以上にレベルの高い演奏を聴くことができ、幸せでした。鳥肌が立ちました。妙円寺小の子どもたちの合唱もとても良かったです。家を出てから10分くらいで着ける会場で、あんなにいい演奏を聴けるとは…。幸せなひと時でした。来年も行きます。

(夢追人 伊集院町 50代男性)

お便りありがとうございます。

会場にいらっしやってたんですね。私も取材で行きました。写真を数枚撮る程度と考えていましたが、聴き入ってしまい、結局最後までいました。ジュニアオーケストラの皆さん、私も応援していきたいと思えます。

29

年度決算報告を見せていただき、黒字だったんだと思いました。産後ケア事業を利用していただき一人でも多くの子どもさんを育てていただきたいと思います。今年には西郷どんブームで雄川の滝にも行き、田原坂にも行きました。記念館の石碑には日置村、吉利村、伊作、永吉、伊集院、東市来と西南戦争で若き命を落とされた方々の垂名前を拝見しました。先日最高裁判所から厚い封筒が届き、びつくりしました。裁判員に選ばれたとのこと。でも70歳以上は辞退できました。若かったらやってみたかったです。
(いつもまんぶく 日吉町 70代女性)

お便りありがとうございます。
西郷どんブームが歴史を勉強したり、再確認したりするきっかけになった人も多いのではないかと思います。
何より、裁判員に選ばれたんですね。なかなか経験できることではないので、辞退するのはいらないという気持ちもあります。やっぱり大変ですよ。自分の意見がその人の有罪・無罪を左右するということは、決して簡単なことではないと思います。

フリーク

～日置市お便り板～